
Ata n° 04/2016

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, junto à Sala dos Conselhos Municipal,

reuniu-se o Conselho Municipal  da Juventude,  em reunião  ordinária,  com a seguinte  pauta:  1)

Barreira Educativa; 2) Criação do Fundo/Conta do Conselho Municipal da Juventude – CMJ; 3)

Assuntos Gerais. Dando ínicio à reunião, a Coordenadona Anna Letícia deu as boas vindas aos

presentes e ressaltou com os conselheiros a barreira educativa inerente ao Maio Amarelo, que será

realizada no dia  28 de maio.  As conselheiras Camila e Vanessa ficaram de verificar na Escola

Prefeito José Chies e no Centro Educativo Crescer, respectivamente, alunos que tenham interesse

em participar da barreira educativa. Anna Letícia passou a palavra à contadora Edilaine Zucatto, que

explicou algumas questões no que se refere a criação de um Fundo para o Conselho Municipal da

Juventude. Edilaine ressaltou que a legislação deve ser alterada, prevendo a criação do Fundo e

devem ser estabelecidas de quais formas o Fundo vai arrecadar valores, sendo que explicou que

qualquer recurso ou receita livre podem ser vinculados ao mesmo. A conselheira Fernanda realizará

uma pesquisa para elaborar uma minuta de projeto de lei, prevendo a criação do Fundo. Sobre a

barreira educativa, a conselheira Fernanda encaminhará um e-mail aos conselheiros, convidando-os

a participar. A Coordenadora Anna Letícia também destacou uma ação que está sendo realizada em

conjunto com a Associação de Cinema Cultura e Arte – ACCARTE para reativar o cinema de Carlos

Barbosa.  Anna convidou os membros à  aderirem a ideia,  explicando alguns pontos do projeto.

Fernanda também destacou algumas ações vinculadas ao projeto e convidou os membros para que

auxiliem na mobilização. Os conselheiros apresentaram algumas sugestões inerentes à este projeto.

Anna solicitou que seja realizada uma atualização no logotipo do Conselho Municipal da Juventude,

tal  solicitação  será  encaminhada  à  assessoria  de  imprensa  do  Município,  para  verificar  a

possibilidade. Nada mais havendo a constar, encerro a presente ata que será assinada por todos os

presentes.

T: Alceone José Dalla Pozza | S: Clarisse Fátima Lagunaz
Rep. Sec. Municipal de Assistências Social e Habitação __________________________

T: Fabiano José Taufer | S: Eduardo Pizzoli
Rep. Sec. Municipal de Esportes, Lazer e Juventude _____________________________

T: Elenice Pisoni Costa | S: Lucilene Marqui de Souza       AUSENTE
Rep. Sec. Municipal da Saúde _______________________________________________

T: Alceu Lazzari | S: Marcos Fontana Cerutti              AUSENTE
Rep. Sec. Municipal da Educação ____________________________________________

T: Camila Gulden | S: Mateus Dupont
Rep. Instituições de Ensino da Rede Pública Municipal ____________________________
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T: Amanda Benedett | S: Larissa Sauthier Neis                    AUSENTE 
Rep. Instituições de Ensino da Rede Pública Estadual _____________________________

T: Vinícius Boscaini | S: Sofia Dalmás Arruee              AUSENTE
Rep. Instituições de Ensino da Rede Privada ____________________________________

T: Anna Letícia Giacomelli | S: Janaina Bueno dos Santos
Rep. Associações Estudantes de Nível Superior __________________________________

T: Vanessa Zilio | S: Brenda Shafer                                  
Representantes do CEC _____________________________________________________

T: Fernanda Grolli | S: Rafael Tontini Pedroni
Rep. Conselho Municipal Antidrogas __________________________________________
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